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La Presidenta Cristina Fernández encabezó en el Luna Park el acto de
presentación de la Corriente Agraria Nacional y Popular (Canpo). "Queremos un
campo para muchos" afirmó en defensa de los derechos del trabajador rural y los
pequeños y medianos productores y llamó a crear una "nueva ruralidad", en el
acto se hizo presente en Intendente municipal de Roque Pérez, Hugo Oreja y
demás mandatarios comunales de diferentes localidades.

  

Aseguró que "para luchar son imprescindibles las ideas y las convicciones. Es
también imprescindible además de las ideas y las convicciones tener un proyecto
de país explicable y mostrable", sostuvo y afirmó en esa dirección que "éstas no
son cosas que vamos a hacer, estamos contando las cosas que hemos logrado
en ocho años de gobierno". Aseguró que sería imposible "el increíble momento"
que está viviendo el sector agropecuario si "todavía estuviera el peso de la deuda
externa que ese hombre (Néstor Kirchner) abordó por primera vez con criterio
soberano y nacional para su negociación, o si no hubiéramos acumulado el nivel
de reservas, o mantenido un tipo de cambio competitivo para exportar en todos
los sectores". Afirmó entonces que "esto no es magia, esto es el funcionamiento
de un modelo de país, no es viento de cola, no es un veranito, es la gestión de un
modelo que nos permitió estar de pie después de la crisis más importante desde
1930. Cuando digo que estamos de pie me refiero a los 40.000.000 de
argentinos" indicó y señaló que "todavía algunos necesitan que el Estado les
tienda una mano, y en ese sentido remarcó la importancia de la asignación
universal por hijo, y su extensión a mujeres embarazadas sin cobertura social
como una barrera a la explotación inhumana que algunos sufren".

  

La Presidenta Cristina Fernández advirtió que "en la Argentina del siglo XXI
todavía hay instrumentos legales de un país que ya pasó a la historia",
lamentándose por las condiciones de explotación que algunos trabajadores
rurales aún sufren y pidió al Congreso que apruebe el proyecto de ley de los
derechos del trabajador rural. "Queremos que los trabajadores del campo tengan
los mismos derechos que todos" y recalcó estar "convencida de que los
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trabajadores que ejercen su labor en condiciones dignas tienen un compromiso
mucho mayor con la tarea que realizan, no es sólo una cuestión de sensibilidad,
es además inteligencia lo que nos mueve a desarrollar los derechos de los
trabajadores".

  

La mandataria anunció también el envío de un proyecto de ley "que cuide los
recursos de todos, para que la tierra siga siendo de la República Argentina", al
respecto aseguró que el proyecto no tendrá un sesgo "chauvinista ni xenófobo
sino que vamos a tomar los ejemplos de otros lugares, donde se adopta una
política de defensa del patrimonio". La jefa de Estado llamó a los pequeños y
medianos productores a "volver al cooperativismo, para que puedan integrar la
cadena de valor. Necesitamos un campo para muchos, queremos un campo
donde pequeños y medianos productores puedan asociarse e introducir
nuevamente el cooperativismo como una de las armas más formidables para que
participen en la rentabilidad", al respecto aseguró que "hay ejemplos en el país de
que se puede hacer, y muy bien".

  

Cristina aseguró que "vamos a tener este año la cosecha más importante
superando las 100.000.000 toneladas de granos. Estoy orgullosa del esfuerzo de
nuestros productores" señaló y reivindicó el modelo macroeconómico que "ha
hecho de la producción, la exportación y el mercado interno el sostén durante la
crisis para encarar un 2010 con políticas activas y de inclusión social". La
Presidenta remarcó la necesidad de incorporar "un nuevo actor que permanecía
aislado: nuestras universidades, nuestros profesionales, técnicos, y científicos", y
subrayó la importancia de organismos como el INTA y el Senasa. "Tenemos que
seguir profundizando la alianza estratégica entre productores y científicos. Somos
apenas 40.000.000 de habitantes en el octavo país en territorio y necesitamos del
esfuerzo de todos para salir adelante" aseguró.

  

"Los números son elocuentes, estamos contentos pero queremos ir por más"
expresó Cristina y aseguró que sueña "con un país donde la industria pueda
financiar la producción primaria. Estaríamos en un país desarrollado", agregó.
"Menos mal que no prestamos atención a los consejos de congelamiento"
manifestó la mandataria. "Será porque venimos del sur y sabemos que si te
congelás te morís de frío", subrayó y señaló que todavía "hay mucha gente que
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está convencida de lo que le han metido en la cabeza, ustedes no saben lo que
es que durante años un aparato cultural meta ideas en la cabeza de gente que
termina muchas veces actuando en contra de sus propios intereses". Por eso
aseguró que "lo importante es que todos se conviertan en un militante, no de un
partido, sino de esta causa nacional, explicando y mostrando, tenemos tantas
cosas para mostrar que hemos hecho".

  

Cristina convocó a "la unidad nacional, la unidad de los argentinos" y sostuvo que
"toda vez que nos dividieron y enfrentaron nos fue muy mal. Tenemos que seguir
en este camino de construcción y hacerle ver al otro las cosas que por ahí no
puede ver porque ha sido víctima de décadas de esa suerte de coloniaje cultural
que muchas veces sucede".

  

Finalmente la mandataria recordó que esta Corriente Agraria Nacional y Popular
"fue pensada por él (Néstor Kirchner), pero la vida quiso que fuera yo la que lo
presentara. Él siempre me decía aún en los momentos más difíciles que el peso
de la realidad iba a tener tal magnitud que iba a ser imposible ocultarla, podrán
publicarte tapas y noticieros, pero la realidad pesa y cae. Él lo sabía, me hubiera
gustado compartirlo acá con él, pero estoy segura que desde algún lado está
sonriendo y nos está dando fuerzas, por nuestra patria, por nuestro pueblo, por
nuestros productores, y por todos los argentinos porque vale la pena querer una
patria mejor".

  

Estuvieron presentes en el acto los gobernadores de la provincia de Buenos
Aires, Chaco, Formosa, La Pampa y La Rioja, el jefe de Gabinete de Ministros,
Aníbal Fernández, y los Ministros de Agricultura, Julián Domínguez y de
Economía, Amado Boudou, entre otras autoridades nacionales, provinciales, e
invitados especiales.
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